

El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 15/05/2011 19:23

En las últimas elecciones más del 30% de los españoles con derecho al voto no lo hicieron. En buena parte, por considerar, que gracias a la especulación sobre el trabajo, la Constitución y sus leyes son un cómic de ciencia ficción, contribuyendo a que los ricos se hagan más ricos, a costa de los obreros. Estos días, tras el terremoto en Lorca, los políticos se han apresurado en prometer, que no escatimarán en medios para restituir las viviendas, a los 6.000 afectados. Mientras, se da la espalda a los más de 300.000 desahuciados de sus pisos por la crisis financiera: sin casa y con deuda hipotecaria.

Desengañados de la legislación que permite, que si por orden de embargo del banco, le desahucian de su domicilio por falta de pago y le dejan en la calle: no solo, no podrá solicitar los servicios de la policía, amparándose en su derecho a una vivienda digna, para que pueda ocupar de nuevo la casa. Si no, que será la propia policía quien ejecute la orden de desalojo.

Al igual, que si le despiden de una empresa con beneficios (como los 20.000 de telefónica) y se queda sin trabajo, y acude a una comisaría de policía para que le restituyan su puesto de trabajo, blandiendo la Constitución Española donde dice, que "todo español tiene derecho a un trabajo". Pensarán ¡que ingenuo!

Ahora bien, la cosa cambia completamente, si usted, el día de las elecciones, va a votar, y alguien se lo impide. Inmediatamente acudirían varias dotaciones de policía para detener al saboteador, y protegerle a usted, para que pueda ejercer su derecho al voto.

Es decir, que los pobres, al legislador, solo le interesamos el día de ir a votar. La ley nos ampara en el derecho de votar a los partidos políticos, pero no, en los derechos que estos promulgan. La ley nos convierte, un día cada cuatro años, en ciudadanos. El resto del año: somos siervos de los políticos, sin conciencia. No olvidemos que el súbdito asiente, el ciudadano en verdadera democracia decide.

El calificativo de ciudadano hay que ganárselo adquiriendo poder para decidir; no acatando órdenes y cumpliendo leyes de las que no participamos.

Somos un número de identidad, sin identidad, que paga impuestos y trabaja para una elite con un coste y gasto infinito. Jugamos un papel de esclavo imbécil, que se traga la jerga de economistas y políticos, es decir: en esta farsa de democracia, nos dan la oportunidad de elegir a nuestros dueños, para explotarnos durante los próximos 4 años.

Recibimos un adoctrinamiento, que nos auto-incapacita para que cada uno participemos de la política, que seamos responsables nosotros mismos, y no dejar en manos de extraños el destino de nuestras vidas. Exigimos una democracia participativa, porque al igual que los dictadores, nuestros políticos no tienen confianza en su pueblo, de lo contrario, dejarían la responsabilidad del gobierno en sus manos. ¿Acaso, no es la democracia, el poder del pueblo? Pues el día de las elecciones, la abstención, es el acto más democrático: pues contribuye a no dar el poder a quienes no nos dejan participar del gobierno. Atte.

Un obrero de iglesia pobre.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por Vriesia - 15/05/2011 20:19

La abstención no sirve puesto que el político saldrá ganador aunque el único que vote sea él a sí mismo.

Lo útil es votar a un tercer partido o el voto en blanco (dudosa utilidad).

No os abstengais.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por chuchi - 15/05/2011 22:57

La unica manera que existe para no votar, es hacer un boto nulo.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por morpheo81 - 16/05/2011 08:17

Para hcer cualquiera de esas cosas, votar en blanco, votar nulo o abtenerse de ir mejor votar a ciudadanos en blanco. Creo que es una forma de protestar más clara y que puede hacer daño si tiene un numero de votos suficiente, en las últimas elecciones catalanas fue la decima fuerza más votada y sin nada detrás que lo apoye, solo ciudadanos que se dejan la piel para sacar candidaturas allí donde hay gente suficiente para respaldarlas.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por CUBA_LIBRE - 16/05/2011 14:49

Abstenerse no soluciona nada. Los políticos siempre encontrarán alguna disculpa (hizo sol, llovió, corría Alonso, subió el Betis,...). Yo creo que lo mejor es votar en blanco, así les demostramos que nos tomamos la molestia de ir a votar y decirles que nos importa un bledo quien gane porque son todos iguales. Votar nulo....es como decir es tan tonto que no sabe ni votar.

La única forma de acabar con los políticos corruptos es que nos dejen votar a nombres y no a siglas. Pero eso no les interesa.

Los pobres siempre seremos pobres. Los ricos van cambiando de partido para seguir chupando de la teta y mangonearnos. La prueba es la cantidad de hijos de falanxistas y coroneles de Franco que están ahora mandando en el PSOE. Y si se diera la vuelta a la tortilla se apuntarían al PP sin ningún reparo. Triste perspectiva la que tenemos.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por sdrie69 - 16/05/2011 16:44

puede ser q en España las elecciones también sean algo mentira y de ciencia ficción, pero hoy vengo de Italia y allí están con las elecciones locales y lo de las centrales nucleares y todo esto, y hay que decir que si aquí es de ciencia ficción lo de allí es de comic, que si fiestas por las elecciones antes de votar, manifestaciones de cada partido nose unas cosas rarísimas

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por andreseljedi - 16/05/2011 18:50

Las cosas han cambiado mucho en 4 años.

Lo que más mueve a la gente, es la economía y hace 4 años estábamos muy bien, mientras ahora están fatal.

Con esto, supongo que votaran bastantes más.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por sdrie69 - 16/05/2011 19:51

yo creo que en las locales si que va a votar mucha gente, pero en las nacionales va a ser totalmente al contrario

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por larpeiro - 16/05/2011 20:25

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satélites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale más o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por juanmanuc - 16/05/2011 21:15

Ya que hablamos de la democracia, si recordamos a Platón, él decía que la democracia es la peor forma de gobierno después de la Tiranía.

Degeneración de las formas de gobierno:

- 1) Sofocracia : gobierno de los sabios
- 2) Timocracia : gobierno de los guerreros
- 3) Oligarquía : gobierno de la clase alta
- 4) Democracia : gobierno del pueblo
- 5) Tiranía : gobierno de uno que no conoce la verdad

El Estado ideal de Platón es la sofocracia: gobierno de los sabios. Este gobierno no es eterno: va a degenerar cuando los guerreros llegan al poder, pero los que han privilegiado la gimnasia por la música y no han hecho el equilibrio que se encuentra solo en los sabios.

Por ello, la timocracia es el gobierno de los guerreros. Estos llegan al gobierno no necesariamente por un golpe de Estado, pero lo que importa es que ya no son lo que eran antes. Esta timocracia sigue degenerando; ya no sólo no tienen sabiduría, sino que también pierden la valentía. Viven de sus placeres. Tanto en la sofocracia, timocracia como oligarquía, se trata de pocos.

Como en la oligarquía, son pocos y viven bien los que son muchos y viven mal, se rebelan y se pasa a la democracia. La democracia no logra cumplir las expectativas: los pobres toman el gobierno, la situación se vuelve caótica y las riquezas no bastan para satisfacer a todos, y por ello, el gobernante se vuelve tirano.

Tiranía: gobierno de uno solo que se mantiene en el poder por el miedo. Este poder es dado por el pueblo, que le da su apoyo. Característica del tirano: gobernante único no investido de autoridad religiosa. El tirano no es el gran sacerdote y gobierna de una forma ruda.

Hoy en día los puntos de vista sobre las formas de gobierno han cambiado mucho, fundamentalmente porque la sociedad ha evolucionado para bien y no podemos compararla con la sociedad Griega de los tiempos de Platón, por eso hoy no podemos estar de acuerdo con Platón en varias cosas, sin embargo todavía podemos sacar alguna conclusión práctica sobre lo que nos decía el gran Platón.

Salu2.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por Vriesia - 17/05/2011 01:47

Pero las masas siguen siendo manejables y bastante brutas, eso no ha cambiado, y los políticos lo saben.

Al final, la culpa de la crisis la tiene el pueblo, que es quien vota.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por Mlp - 17/05/2011 01:57

No sé de dónde vamos a sacar a los sabios que enmienden lo que hay, sin poner carita de bambi ni hacerse un traje tras otro...

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por herrereña - 17/05/2011 12:11

sdrie69 escribió:

yo creo que en las locales si que va ha votar mucha gente, pero en las nacionales va ha ser totalmente al contrario

¿Por qué piensas eso? Me ha parecido interesante, por eso lo pregunto.

Saludos.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por andreseljedi - 17/05/2011 22:45

herrereña escribió:

sdrie69 escribió:

yo creo que en las locales si que va ha votar mucha gente, pero en las nacionales va ha ser totalmente al contrario

¿Por qué piensas eso? Me ha parecido interesante, por eso lo pregunto.

Saludos.

Supongo que lo dirá por el descontento que hay sobre la clase política.

Es increíble la abstención que hay entre los jóvenes, especialmente los menores de 30.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 17/05/2011 23:41

Vriesia escribió:

La abstención no sirve puesto que el político saldrá ganador aunque el único que vote sea él a sí mismo.

Lo útil es votar a un tercer partido o el voto en blanco (dudosa utilidad).

No os abstengais.

La abstencion molesta mas a los politicos, que la victoria de la oposición. Ya que pone en tela de juicio su actividad.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 17/05/2011 23:44

chuchi escribió:

La unica manera que existe para no votar, es hacer un boto nulo.

Pero asi, ya te has molestado en ir, a donde te mandan... los politicos. Siques obedeciendo.

Saud y creatividad.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 17/05/2011 23:48

morpheo81 escribió:

Para hcer cualquiera de esas cosas, votar en blanco, votar nulo o abtenerse de ir mejor votar a ciudadanos en blanco. Creo que es una forma de protestar más clara y que puede hacer daño si tiene un numero de votos suficiente, en las últimas elecciones catalanas fue la decima fuerza más votada y sin nada detrás que lo apoye, solo ciudadanos que se dejan la piel para sacar candidaturas allí donde hay gente suficiente para respaldarlas.

Pero de esa forma, los politicos entienden: que estas a la espera de que salgan politicos buenos. Cuando eso es una contradicción, ya que todas los politicos estan secuestrados por los poderes financieros.

Democracia es el poder del pueblo. Y es a eso a lo que debemos aspirar.

La abstencion es la unica forma de que los polticos entiendan queno les queremos para nada.

Salud e ingenio.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 17/05/2011 23:55

CUBA_LIBRE escribió:

Abstenerse no soluciona nada. Los políticos siempre encontrarán alguna disculpa (hizo sol, llovió, corría Alonso, subió el Betis,...). Yo creo que lo mejor es votar en blanco, así les demostramos que nos tomamos la molestia de ir a votar y decirles que nos importa un bledo quien gane porque son todos iguales. Votar nulo....es como decir es tan tonto que no sabe ni votar.

La única forma de acabar con los políticos corruptos es que nos dejen votar a nombres y no a siglas. Pero eso no les interesa.

Los pobres siempre seremos pobres. Los ricos van cambiando de partido para seguir chupando de la teta y mangonearnos. La prueba es la cantidad de hijos de falanxistas y coroneles de Franco que están ahora mandando en el PSOE. Y si se diera la vuelta a la tortilla se apuntarían al PP sin ningún reparo.

Triste perspectiva la que tenemos.

Que la abstención no soluciona nada, es el eslogan de los politicos para que la gente vote. Lo que no soluciona nada es ir a votar. Ya que al final los politicos hacen los que les mandan los banqueros.

Si los politicos fueran minimamente honrados, nos dirian ¿a quien quereis votar: al BBVA, al Santander, al central Europeo, al FMI, o al Banco Mundial?

Salud y abstención.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 17/05/2011 23:58

sdrie69 escribió:

puede ser q en España las elecciones también sean algo mentira y de ciencia ficción, pero hoy vengo de Italia y allí estan con las elecciones locales y lo de las centrales nucleares y todo esto, y hay que decir que si aqui es de ciencia ficción lo de allí es de comic, que si fiestas por las elecciones antes de votar, manifestaciones de cada partido nose unas cosas rarissimas

Tienes razon:

la tirania política no tiene fronteras, y llamarle a eso democracia es una infamia.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 18/05/2011 00:03

andreseljedi escribió:

LAs cosas han cambiado mucho en 4 años.

Lo que mas mueve a la gente, es la economía y hace 4 años estábamos muy bien, mientras ahora estan fatal.

Con esto, supongo que votaran bastantes más.

Ese es el truco: hacer ver que hay politicos buenos y politicos malos para hacerle creer al ciudadano que su voto es decisivo para que ganen los buenos. Como en las series policiacas, donde uno hace de poli malo y otro de poli bueno, para que el delincuente confiese.

Asi de gilipollas nos consideran los politicos.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 18/05/2011 00:04

sdrie69 escribió:

yo creo que en las locales si que va ha votar mucha gente, pero en las nacionales va ha ser totalmente

al contrario

Pues nada, a animar a la gente que no lo haga.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 18/05/2011 00:06

larpeiro escribió:

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satelites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale mas o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

Pues los polticos ni se sonrojan por ello. Eso dice mucho, de la jeta tan dura que tienen.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 18/05/2011 00:09

Mlp escribió:

No sé de dónde vamos a sacar a los sabios que enmienden lo que hay, sin poner carita de bambi ni hacerse un traje tras otro...

Es imposible hacerlomas mal que los que nos han metido en esta crisis finaciera. Por tanto, cualquier persona o personas cogidas al hazar, lo hara mejor que quienes nos gobiernan.

Salud y amplitud de miras.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por CUBA_LIBRE - 18/05/2011 11:16

el carpintero escribió:

larpeiro escribió:

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satelites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale mas o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

Pues los polticos ni se sonrojan por ello. Eso dice mucho, de la jeta tan dura que tienen.

El sonrojo de los políticos dura hasta que toman posesión y se suben el sueldo, que es lo primero que hacen y en lo que todos están de acuerdo, sociatas, peperos, comunistas, verdes,.....todos de acuerdo. El problema que tenemos los curritos es buscar quien es el menos malo. Pero alguien tiene que gobernar, si sólo se presentan caraduras y mediocres es que como sociedad no merecemos más. De mano todos tienen buena pinta pero en cuanto echan 4 añitos...todos a trincar. ¿Qué se puede hacer? No lo se, pero destrozar el mobiliario urbano y acampadas salvajes que molestan a vecinos y turistas (que son de los pocos que nos dejan pasta fresa) no me parece que sea la solución. Si hay alguien tan honrado y que se vea capaz de hacerlo mejor que de un paso al frente y si convence a los suficientes que se presente y que el pueblo dictamine. Pero me parece que va a ser que no, que tendremos que seguir subsistiendo como podamos.

Saludos

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por sdrie69 - 18/05/2011 15:43

me reitero diciendo que en las locales va ha votar mucha gente, por el echo de que en los pueblos y ciudades pequeñas se vota muchas veces a la persona, sin importar el partido al que representen.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por andreseljedi - 18/05/2011 21:51

Voy a decir una utopia pero aho va.

CREo que la solución es votar, pero no cada 4 años a partidos, sino cada propuesta. ¿como? pues por internet, con el DNI electronico. Pero que se vote todo, y que cualquier propuesta popular mayor de x seguidores, se vote tambien.

Creo que la mayoría estamos de acuerdo en muchas cosas.

- Endurecimiento de las penas de carcel con sangre.
- REbaja de los privilegios de la clase política.
- y todas las que se detallan aqui:

<http://ahorristas.net/foros/general/12967-si-fueras-presidente-del-gobierno-icomo-solucionarias-la-crisis->

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por tucapital.es - 19/05/2011 07:40

Yo me conformaba que se pudiera votar las listas abiertas, que pudieramos elegir nosotros nuestro representante y no elegir el pack que nos da el partido tal y cual.

Por otro lado, también me gustaría votar sobre las decisiones que se toma sobre los políticos:

- Poder echar a un ministro siempre que se quiera.
- Poner el sueldo de los políticos y limitar sus privilegios.
- ...

Salu2

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por morpheo81 - 19/05/2011 08:16

Bueno hay partidos políticos que piden eso que dice andres uno se creo que se llama democracia directa, lo puse en otro hilo del foro.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por CUBA_LIBRE - 19/05/2011 08:43

Ya se vota a personas en las elecciones al Senado (que no se sabe muy bien para que está) y los resultados son similares a los del Congreso.

Que se nos consuste cada propuesta.....es una utopía, demagogia. No se puede paralizar un pais cada vez que haya un tema que decidir. Para eso delegamos en nuestros representantes. el problema está en escoger al representante que más te guste.

Saludos.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 19/05/2011 21:00

CUBA_LIBRE escribió:

el carpintero escribió:

larpeiro escribió:

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satelites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale mas o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

Pues los polticos ni se sonrojan por ello. Eso dice mucho, de la jeta tan dura que tienen.

El sonrojo de los políticos dura hasta que toman posesión y se suben el sueldo, que es lo primero que hacen y en lo que todos están de acuerdo, sociatas, peperos, comunistas, verdes,.....todos de acuerdo. El problema que tenemos los curritos es buscar quien es el menos malo.

Pero alguien tiene que gobernar, si sólo se presentan caraduras y mediocres es que como sociedad no merecemos más. De mano todos tienen buena pinta pero en cuanto echan 4 añitos... todos a trincar. ¿Qué se puede hacer? No lo sé, pero destruir el mobiliario urbano y acampadas salvajes que molestan a vecinos y turistas (que son de los pocos que nos dejan pasta fresca) no me parece que sea la solución. Si hay alguien tan honrado y que se vea capaz de hacerlo mejor que de un paso al frente y si convence a los suficientes que se presente y que el pueblo dictamine. Pero me parece que va a ser que no, que tendremos que seguir subsistiendo como podamos.

Saludos

Dices: Pero alguien tiene que gobernar... Pues claro, el ciudadano. Acaso, no es eso la democracia, el poder del pueblo.

Al igual que se lleva una casa o una comunidad, que el ciudadano decida votando, si se contruye vivienda de protección oficial, o carreteras, cuanto suben las pensiones, cuanto los salarios, cual es el maximo de beneficios que puede obtener una empresa, quines componen el tribunal supremo. etc, etc. Los politicos en un estado democratico no tienen ninguna función, están condenados a la extinción. Solo necesitamos administradores de nuestros deseos.

Salud y abstención.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 19/05/2011 21:06

sdrie69 escribió:

me reitero diciendo que en las locales va a votar mucha gente, por el hecho de que en los pueblos y ciudades pequeñas se vota muchas veces a la persona, sin importar el partido al que representen.

Insisto, no es a las personas a quienes hemos de votar. Es a los proyectos: que modelo de jardines públicos, que tipo de transporte público, cual es la pensión máxima para los ricos, cual es el máximo de metros cuadrados que pueden tener las viviendas, cuanto se invierte en armamento. etc. etc.

Salud y abstención.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 19/05/2011 21:07

andreseljedi escribió:

Voy a decir una utopía pero ahí va.

Creo que la solución es votar, pero no cada 4 años a partidos, sino cada propuesta. ¿cómo? pues por internet, con el DNI electrónico. Pero que se vote todo, y que cualquier propuesta popular mayor de x seguidores, se vote también.

Creo que la mayoría estamos de acuerdo en muchas cosas.

- Endurecimiento de las penas de cárcel con sangre.

- REbaja de los privilegios de la clase política.
- y todas las que se detallan aqui:

<http://ahorristas.net/foros/general/12967-si-fueras-presidente-del-gobierno-icomo-solucionarias-la-crisis->

Pues si, esa es la solución: votar propuestas, no personas.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por juanmanuc - 19/05/2011 21:12

el carpintero escribió:

CUBA_LIBRE escribió:

el carpintero escribió:

larpeiro escribió:

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satelites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale mas o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

Pues los polticos ni se sonrojan por ello. Eso dice mucho, de la jeta tan dura que tienen.

El sonrojo de los políticos dura hasta que toman posesión y se suben el sueldo, que es lo primero que hacen y en lo que todos están de acuerdo, sociatas, peperos, comunistas, verdes,.....todos de acuerdo. El problema que tenemos los curritos es buscar quien es el menos malo.

Pero alguien tiene que gobernar, si sólo se presentan caraduras y mediocres es que como sociedad no merecemos más. De mano todos tienen buena pinta pero en cuanto echan 4 añitos...todos a trincar.

¿Qué se puede hacer? No lo se, pero destroz ar el mobiliario urbano y acampadas salvajes que molestan a vecinos y turistas (que son de los pocos que nos dejan pasta fresca) no me parece que sea la solución. Si hay alguien tan honrado y que se vea capaz de hacerlo mejor que de un paso al frente y si convence a los suficientes que se presente y que el pueblo dictamine. Pero me parece que va a ser que no, que tendremos que seguir subsistiendo como podamos.

Saludos

Dices: Pero alguien tiene que gobernar...Pues claro, el ciudadano. Acaso, no es eso la democracia, el poder del pueblo.

Al igual que se lleva una casa o una comunidad, que el ciudadano decida votando, si se contruye vivienda de proteccion oficial, o carreteras, cuanto suben las pensiones, cuanto los salarios, cual es el maximo de beneficios que puede obetener una empresa, quines componen el tribunal supremo. etc, etc. Los polticos en un estado democratico no tien ninguna función, estan condenados a la extinción. Solo necesitamos administradores de nuestros deseos.

Salud y abstención.

Lo que aquí sucede es que Los últimos siete años del PSOE ya con independencia del desastre económico, están transformando la forma de gobernar España en una especie de oligarquia pseudoprogresista camuflada de democracia que tiene a la ciudadanía desmoralizada, por eso hay

muchos indignados de todos los tipos y muchas formas disconformes de ver el problema, pero la abstención no es la solución, el primer paso es no votar a partidos tan podridos como ese y luego poco a poco cambiar las leyes y entre otras muchas cosas lograr la independencia real de poderes.

Salu2.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por andreseljedi - 19/05/2011 22:22

El problema es que se vota a un partido, no a unas ideas.

Me explico.

Creo que el 99% de la población aprovaria de que la clase politica tuviera los mismos derechos que el resto de trabajadores, jubilarse a los 65, sin pensiones vitalicias, etc.

Pero eso no lo va a porponer ningun partido.Todos dictan unas propuestas y otros otras.
Pero no puedes elegir.

La verdadera democracia no es votar a unos, y que durante 4 años hagan lo que les de la gana, sino poder votar sus iniciativas.

Algo parecido a algunos paises del norte de europa.

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 19/05/2011 23:22

CUBA_LIBRE escribió:

Ya se vota a personas en las elecciones al Senado (que no se sabe muy bien para que está) y los resultados son similares a los del Congreso.

Que se nos consuste cada propuesta.....es una utopía, demagogia. No se puede paralizar un pais cada vez que haya un tema que decidir. Para eso delegamos en nuestros representantes. el problema está en escoger al representante que más te guste.

Saludos.

Pues yo veo que la gente hace cola para hechar la bonoloto, la quiniela, la primitiva, la loteria, para ir la cine, al futbol. etc.

¿quien no haria cola para que los ministros cobrasen el salario minimo interprofesional hasta que salgamos de la crisis y no haya un solo parado?

Todos, absolutamente todos los que estamos faltos de derechos querriamos participar en una autentica democracia.

Lo de hacer cola, es un decir, ya que hay medios más que sobrados para hacerlo de forma comoda,

sencilla y transparente con las nuevas tecnologías.

Salud y abstencion.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 19/05/2011 23:38

juanmanuc escribió:

el carpintero escribió:

CUBA_LIBRE escribió:

el carpintero escribió:

larpeiro escribió:

Yo creo que lo mejor es votar en blanco, lamentable que 2 partidos y unos pocos satelites dominen el cotarro y las otras fuerzas alternativas tragan sabiendo que el un español no es igual a un voto, ya que según donde, el voto vale mas o menos, que democracia permite que según el partido, para un escaño necesite 100.000 votos y otro partido lo consiga con 80.000.

Vergonzosa democracia

Pues los polticos ni se sonrojan por ello. Eso dice mucho, de la jeta tan dura que tienen.

El sonrojo de los políticos dura hasta que toman posesión y se suben el sueldo, que es lo primero que hacen y en lo que todos están de acuerdo, sociatas, peperos, comunistas, verdes,.....todos de acuerdo. El problema que tenemos los curritos es buscar quien es el menos malo.

Pero alguien tiene que gobernar, si sólo se presentan caraduras y mediocres es que como sociedad no merecemos más. De mano todos tienen buena pinta pero en cuanto echan 4 añitos...todos a trincar.

¿Qué se puede hacer? No lo se, pero destrozarse el mobiliario urbano y acampadas salvajes que molestan a vecinos y turistas (que son de los pocos que nos dejan pasta fresa) no me parece que sea la solución. Si hay alguien tan honrado y que se vea capaz de hacerlo mejor que de un paso al frente y si convence a los suficientes que se presente y que el pueblo dictamine. Pero me parece que va a ser que no, que tendremos que seguir subsistiendo como podamos.

Saludos

Dices: Pero alguien tiene que gobernar...Pues claro, el ciudadano. Acaso, no es eso la democracia, el poder del pueblo.

Al igual que se lleva una casa o una comunidad, que el ciudadano decida votando, si se contruye vivienda de proteccion oficial, o carreteras, cuanto suben las pensiones, cuanto los salarios, cual es el maximo de beneficios que puede obetener una empresa, quines componen el tribunal supremo. etc, etc. Los polticos en un estado democratico no tien ninguna función, estan condenados a la extinción. Solo necesitamos administradores de nuestros deseos.

Salud y abstención.

Lo que aquí sucede es que Los últimos siete años del PSOE ya con independencia del desastre económico, están transformando la forma de gobernar España en una especie de oligarquía pseudoprogresista camuflada de democracia que tiene a la ciudadanía desmoralizada, por eso hay muchos indignados de todos los tipos y muchas formas disconformes de ver el problema, pero la abstención no es la solución, el primer paso es no votar a partidos tan podridos como ese y luego poco

a poco cambiar las leyes y entre otras muchas cosas lograr la independencia real de poderes.

Salu2.

Por otro lado creo que no debemos ser ingenuos, que los partidos mimoritarios en efervescencia, con gente de buena fe, si llegan al poder vayan a cambiar gran cosa.

Ya que lo primero que van a descubrir, es que el estado tiene una deuda con los bancos. Y seran estos quienes dicten las politicas a aplicar. Si no lo hacen, les cierran el grifo del credito y les exigen el pago de la deuda, so pena de incrementar los intereses. Como el estado necesita dinero para pagar, sube los impuestos y grava a los de siempre, a los pobres, que son los unicos que pagan. Y asi de frustración en frustracion hasta las proximas elecciones, en las que un nuevo partido lleno de ideas maravillosas, nos volvera a engañar a nosotros y a ellos mismos. Pero ya habran probado las mieles del poder.

En fin igual que niños, que creen en papa noel o los reyes magos. Los mayores continuamos con ese infantilismo de creer que otras personas (como nosotros)van a cambiar el mundo.

El mundo solo se cambia, si cambiamos nosotros. No depositemos nuestras esperanzas en otros que luego se lo creen y se hacen polticos que viven sin producir nada.

Salud y abstencion.

=====

Re: El derecho al voto de los pobres

Escrito por el carpintero - 21/05/2011 18:41

El voto de los esclavos

Como obrero de Iglesia pobre veo, que los políticos han pasado de vivir bajo una situación de marginalidad y exilio durante la dictadura franquista, a una situación de privilegiados con la democracia. Han conseguido implantar un sistema de castas, donde una vez alcanzado el estatus de clase política y obtener todos sus privilegios, se olvidan de igualar todos esos privilegios a todos los sectores de la población, obligando a estos a vivir en situaciones precarias, que ni por asomo, se acercan a la suya. ¿Han escuchado ustedes alguna vez a los políticos manifestarse o hacer huelga porque cobran poco; no llegan a fin de mes; no tienen acceso a una vivienda; porque les quedan unas pensiones ridículas; porque les hacen contratos basura; no tienen acceso a una residencia de ancianos; porque las dietas no les alcanzan para comer un menú barato, o no les dan los 15 minutos para el bocadillo; porque tienen que hacer cola en el paro como todos los obreros; porque les obligan a hacer horas extras que luego no se pagan; porque les descuentan un día de salario si llegan 10 minutos tarde; porque no les pagan a final de mes o los desahucian por no poder pagar la hipoteca; porque se pueden tirar 12 horas de espera en urgencias; porque los despiden cuando faltan mas de tres días a los plenos, o porque deslocalizan el parlamento a países africanos donde los políticos cobran un euro al día; porque no tienen medidas de seguridad e higiene en el trabajo y pueden caer desde lo alto del estrado o electrocutarse cuando pulsan el botón de las votaciones; porque sus contratos de ministros se los hacen empresas de trabajo temporal que se quedan con la mitad de su salario o subcontratas que les pagan a tanto la ley; porque sufren acoso laboral para que produzcan mas leyes; porque son despedidos por baja productividad o hacer leyes que no arreglan los problemas; despedidos por insultar a otros políticos o por hablar de temas ajenos a su trabajo? No, esto ustedes, no lo verán nunca... porque el inmenso esfuerzo productivo que realizamos todos los trabajadores, solo sirve para que la banca tenga mas beneficios que nunca, a costa de nuestras hipotecas y necesidades, y los accionistas de las grandes empresas se forren ilimitadamente a nuestra costa, a base de especular con nuestro

trabajo, y con nuestros puestos de trabajo.

La política es la nueva aristocracia, que solo sirve para que los pobres sigan siendo pobres y los ricos mas ricos, y ante ello, los que no tenemos conciencia de esclavo y tenemos un mínimo de dignidad, entendemos que lo que más les puede preocupar, a los que tienen el oficio de que esto sea así, es que nosotros los pobres, los obreros, no votemos, no les demos ningún crédito a su “trabajo”, no participemos de esta farsa donde solo se representan a si mismos.

Salud y abstención.

=====